
 

  
 

     
 

      
   

   
   

 
    

  
 

  
     

   
 

 
 
 
 
 

 

 

 

      
 
 

Informationskampagne Taubenzufütterung    

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Margareten stellen zur 
Bezirksvertretung am 13.06.2023 gemäß §24 GO-BV folgenden 

Antrag  

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht eine Informationskampagne über das 
Verbot der Fütterung von Tauben im Bezirk Margareten durchzuführen. 

Begründung  

Tauben sind ein wichtiger Bestandteil der Biodiversität im Ökosystem Stadt. In Margareten 
werden Tauben zugefüttert, doch leider oft mit altem Brot. Dies ist keine sachgerechte 
Zufütterung. 
Ein übermäßiges, meist nicht artgerechtes Futterangebot führt zu hohen Populationsdichten in 
Städten, die die Lebensraumkapazitäten bei Weitem übersteigen. 

Bürger*Innen die, die Tauben übermäßig und nicht artegerecht zufüttern verhelfen zur
Überpopulation der Tiere in den urbanen Bereichen der Stadt. Darüber hinaus steigt die 
Wahrscheinlichkeit der Entstehung von Konkurrenz um die Nistplätze und der 
Krankheitsentwicklung proportional. 

Für den Klub 

KO BzR Alexander Maly BzR Johanna Moser 


	KO BzR Alexander Maly     BzR Johanna Moser

